

El Taibilla devuelve a los regantes los 52 hm³ que les quitó en la sequía 2000-2004

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



F. J. B. El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Salvador Fuentes Zorita y el presidente de la Mancomunidad de Canales del Taibilla, Isidoro Carrillo, entregaron ayer al presidente del Sindicato de Regantes del Acueducto Tajo-Segura, Francisco Del Amor, el documento que acredita la devolución de los 52 hm³ que el Ministerio de Medio Ambiente quitó a los agricultores durante la sequía 2000-2004 para abastecer a las poblaciones. Ayer se certificó el reintegro de los últimos 20,1 hm³ que restaban por devolver en virtud de los acuerdos acordados con la vicepresidenta del Gobierno, María Teresa Fernández de la Vega, y una vez se haya garantizado el suministro de los municipios que abastece el Taibilla en Alicante y Murcia.



Isidoro Carillo, y Fuentes Zorita entregan el documento a Del Amor, ayer A. I.

Por otro lado, el Ministerio de Medio Ambiente adjudicó ayer las obras de emergencia para la reparación en canales, elementos electromagnéticos y de regulación del Postravase Tajo-Segura, cuya inversión alcanza los 3,5 millones de euros y que se iniciarán de inmediato tan sólo una semana después de haber sido aprobada por el Consejo de Ministros. Los trabajos se desarrollarán a lo largo de varios municipios de las provincias de Alicante y Murcia, para mejorar la eficiencia de esta infraestructura.